

Schaukasten



WiR schaffen Aufmerksamkeit

Der Wirtschaftsbund Grieskirchen nutzte unlängst die Gelegenheit und überraschte Handelsbetriebe in der **Peuerbacher** und **Grieskirchner** Innenstadt. Als Zeichen der Wertschätzung wurde der gesamten Belegschaft ein erfrischendes Eis als Danke für den Einsatz und die gute Zusammenarbeit in diesen schwierigen Zeiten gespendet. „Bei uns im Bezirk wird echte Zusammenarbeit gelebt, das bekomme ich täglich mit, wenn ich in den heimischen Betrieben unterwegs bin. Mit unserer Eis-Aktion wollen wir uns für das Miteinander bedanken, ganz unter dem Motto „www.WiRunternehmen.jetzt“, betonte Bezirksobmann Günther Baschinger. „Wir wollen auch Aufmerksamkeit für die Nahversorger schaffen, die ein unverzichtbarer Teil des ländlichen Lebensraums sind. Wir wollen alle in das Thema involvieren – Unternehmer und Arbeitnehmer“. Im Bild (v. l.): In Grieskirchen verteilten WB-BO Baschinger, NR-Abg. Laurenz Pöttinger und WB-Stadtoobmann Thomas Wimleitner köstliches Eis von Assi.

Foto: Wirtschaftsbund

„Äpfelklauen“ für Gallspacher Kinder

Auch in diesem Jahr konnte das Äpfelklauen zum Verpressen für den Apfelsaft für den **Gallspacher** Kindergarten durchgeführt werden. Über 20 Erwachsene und Kinder beteiligten sich an der vom Gesundheits- und Sozialausschuss unter Obmann Peter Rohrmoser projektierten Aktion. Mit dem gesammelten Obst konnten über 1000 Liter Apfelsaft gepresst werden, die dem Kindergarten und auch der Volksschule das ganze kommende Jahr über zur Verfügung gestellt werden.

Foto: Gesunde Gemeinde Gallspach



Ein kleines Geschenk für Xaver

Der kleine Xaver aus **Schardenberg** hatte keinen leichten Start ins Leben. Mit der Diagnose „offener Rücken“ musste er sich noch im Bauch seiner Mama seiner ersten Operation unterziehen. Heute ist der junge Innviertler drei Jahre alt und „ein großer Kämpfer“ wie seine Eltern Bettina Peham und Richard Schenk sagen. Neben zahlreichen Therapien und Reha-Aufenthalten in Bad Radkersburg sind auch immer wieder Behandlungen in Zürich notwendig. Im nächsten Jahr ist eine Operation zur Lösung von Verklebungen am Rückenmark notwendig. Anlässlich der heurigen Kräuterweihe am „Tag der Tracht“, wo die Goldhaubenfrauen der Wallfahrtsgemeinde Schardenberg Kräuterbüschel verteilten, konnte nun als kleine Unterstützung aus dem Erlös an die Familie ein Scheck von 700 Euro überreicht werden. Im Bild: Obfrau Doris Schmidbauer überreichte an Mutter Bettina und den tapferen Xaver den 700-Euro-Scheck.

Foto: Sepp Pfeil



Dieses Bild entstand vor den verschärften Corona-Maßnahmen.

Wohnbauprojekt „Hygge“ in Wels

Mit dem innovativen und österreichweit einzigartigen Neubauprojekt „Hygge – gutes Leben“ setzt TRIO Development aus Thalheim neue Maßstäbe in der Wohnqualität und im Bereich der E-Mobilität bei Wohnanlagen. Im Rahmen des Projekts werden im **Wels**er Stadtteil Lichtenegg bis November 2020 insgesamt 26 moderne Eigentumswohnungen in nachhaltiger Holzbauweise mit großzügigem Außenbereich errichtet. Einzigartig macht das Wohnbauprojekt das zugrundeliegende E-Mobilitätskonzept: Ein neuartiges E-Lastenrad sowie E-Bikes samt Radgestaltung, die eine Radbenutzung bis zur eigenen Haustür über alle Ebenen (samt speziellem Abstellplatz in der Wohnung) ermöglicht. Aufgrund der großen Nachfrage wird mit Baustart 2021 auch in Lambach ein Hygge-Wohnbauprojekt realisiert.

Foto: Trio/Maringer



werkstatt stehen allen Bewohnern gratis zur Verfügung. Der hochwertige Holzbau nach skandinavischem Vorbild bietet eine großzügige Außengestaltung, die eine Radbenutzung bis zur eigenen Haustür über alle Ebenen (samt speziellem Abstellplatz in der Wohnung) ermöglicht. Aufgrund der großen Nachfrage wird mit Baustart 2021 auch in Lambach ein Hygge-Wohnbauprojekt realisiert.